

UN MUERTO Y UN HERIDO EN UN TIROTEO EN EL BARRIO DEL PILAR DE CIUDAD REAL

Los vecinos han grabado un video en el que se escuchan al menos quince disparos en la calle Virgen de la Carrasca, un grupo de casitas bajas frente a la estación del AVE, sobre las nueve de la noche

BELÉN RODRÍGUEZ
CIUDAD REAL

03 Un hombre de 46 años de edad que responde a las iniciales J.R.T.A. ha muer-

to este lunes por la noche en Ciudad Real, tras un enfrentamiento a tiros en la calle Virgen de la Carrasca del barrio del Pilar de Ciudad Real, un grupo de casitas bajas próximas a la estación del AVE.



Los servicios de emergencia evacúan a un herido / E. R.

En la reyerta, de la que se desconocen las causas, ha resultado herido al parecer leve otro hombre que responde a las iniciales R.F.E., de 42 años, que podría ser el atacante y que según fuentes del Sescam sufre fractura leve de tobillo.

El suceso ha ocurrido sobre las nueve de la noche. A esa hora vecinos del barrio han grabado un video espeluznante en el que se escuchan al menos quince disparos y se ve correr a varias personas, mientras

una mujer le pregunta a otra presa del pánico por el número de la policía, que ha llegado a los pocos minutos.

Tanto el fallecido como el herido han sido evacuados al Hospital General, hasta que se ha confirmado la muerte del que se ha llevado los impactos de bala (fue trasladado en estado «muy grave»).

Tensión

La información sobre las doce de la noche no es mucho más

APEDREAN LOS COCHES DE LOS DETENIDOS

09 El tiroteo que se ha saldado con un muerto en una reyerta entre familias rivales en el barrio del Pilar de Ciudad Real ha generado este miércoles nuevos estallidos violentos contra propiedades de los detenidos por la trifulca en el grupo de viviendas de la Esperanza, del barrio del Pilar, en San Martín de Porres y en menos medida en La Granja. En Virgen de la Carrasca, la calle en la que vivía el muerto José Ramón Torres al lado de la vivienda de sus rivales, espontáneos han apedreado varios coches. También ha habido disturbios parecidos en San Martín de Porres, el barrio en el anoche fue velado el cuerpo de José Ramón Torres, cuyo funeral se ha celebrado al mediodía.

clara que al principio. En el barrio agentes de la Policía Científica y Judicial han estado varias horas buscando casquillos e interrogando a personas relacionadas con la reyerta, al parecer entre vecinos.

Efectivos policiales

La Policía Nacional ha movilizado esta noche a todos sus efectivos disponibles, tanto de policía judicial como de seguridad ciudadana para evitar nuevos posibles enfrenta-

mientos. Desde los primeros momentos de la evacuación policías armados con metralletas vigilan la puerta de Urgencias del Hospital General, mientras que en el barrio y zonas próximas habrá vigilancia toda la noche.

Solo la Policía Local ha confirmado que ha hecho una detención relacionada con el caso, se trata de un varón que llevaba dos pistolas y mucha munición en un coche que podría estar implicado en el caso.

S

SOCUÉLLAMOS
Patria del Vino

**VEN
VÍVELO
VISÍTALO**

www.socuellamoturismo.com

**ENOTURISMO en
SOCUÉLLAMOS**

#ViveSocuéllamos